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Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

3 Piéces
104 m2
84904561
1290 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Co-exclusivite. En plein Coeur de la californie, superbe appartement 3 pieces de
92,53 m2 loi carrez s'ouvrant sur une large terrasse d'environ 20 m? et bénéficiant
d'une vue panoramique sur la mer, le cap d'antibes, les iles de Lérins, ainsi que le
splendide parc de la copropriété. En étage élevé, il est composé d'une entré, un
séjour/ salle a manger, une cuisine séparé enticrement équipé, une chambre de
maitres avec salle de bains et dressing, une chambre avec salle de douche et
dressing et un wc séparés pour les invités. Une cave, un garage fermé et une

chambre de service de 11,76 m2 oi ...

Co-exclusivity. In the heart of california, superb 2 bedrrooms apartment of 92.53
sgm loi carrez opening onto a large terrace of about 20 sqm and enjoying a
panoramic view of the sea, the cap d'antibes, the Lérins islands, as well as the
splendid park of the prestigious residence. On a high floor, it is consists of an
entrance, a living/dining room, a separate fully equipped kitchen, a master bedroom
with bathroom and dressing room, a bedroom with shower room and dressing and
a separate toilet for guests. A cellar, a closed garage and a service room of 11.76

sgm carrez law are included. ...

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA
52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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